

# 和倉小だより

## 8月号

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>  
学校メールアドレス [wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp](mailto:wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp)

七尾市立和倉小学校  
TEL 62-2070  
FAX 62-2082  
文責 村中

### 【目指す学校像】

- 子どもにとって：『勉強がわかるから、楽しい学校』
- 保護者にとって：『信頼できるから、協力したい学校』
- 地域にとって：『活動が見えるから、応援したい学校』
- 教職員にとって：『子どもや仲間がいるから、働きたい学校』



## 2学期がスタート ～地域の中で育つ和倉っ子～



夏休みと言えば、眠い目をこすりながらのラジオ体操や真っ黒に日焼けするまで入ったプール開放等ですが、今年はこんな夏を味わうことなく16日間の夏休みが終わりました。この間、大きな事故等もなく、夏休みを終えることができましたことを何よりうれしく思います。保護者・地域の皆様の温かな声掛けと見守りのおかげと深く感謝いたします。また、今年は旅行やお出かけがなかなか難しく、子どもたちは家で過ごす時間が多かったのではないかと思います。ご家族の皆様には、子どもたちの生活面などにご配慮いただきましてありがとうございました。

さて、和倉小学校では、子どもたちが暑中見舞いのハガキを書き、郵便局さんのお力添えにより地域の方々にお届けすることが恒例となっています。今年も、子どもたちは丁寧に書き上げ、配達していただきました。その暑中見舞いのお返事が学校に届き、次のような心温まるお言葉が記されていました。

「ハガキありがとうございます。2学期もお友達と仲良く頑張ってくださいね。」

「ハガキありがとうございます。コロナや暑さに負けず、楽しく学校生活を過ごしてください。」

「コロナで大変ですが、感染防止に心がけて頑張ってください。  
必ず笑って過ごせる日が来ます。フー！ フー！ 和倉小。」

このようなお返事を拝見し、

**和倉っ子は地域の方々大切にされている**

**地域の皆様のたくさんの思いの中で和倉っ子は育っている**



と改めて感じました。また、コロナの影響で、人との距離をとった新たな生活様式の中で生活することが求められていますが、このような時だからこそ、**人と人の心のつながりをより深めること、人と人の心の距離をより近づけていくことが大切なのではないか**と学ばせていただきました。

保護者・地域の皆様には、学校においでいただくことの難しい日々が続いておりますが、地域の宝である和倉っ子の育成に今後ともご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## おわびとお知らせ!

7月の学校だよりで、運動会の開催を10月11日(日)に予定していることをお知らせいたしましたが、従来の形での実施は難しいと考えております。そこで、市教育委員会と相談の上、開催日や内容につきまして再検討させていただき、保護者の皆様には後ほどお知らせをさせていただきます。また、感染症予防(3密を避ける)の観点から授業参観等も当面の間、実施しない予定です。ご理解ご協力のほどお願いいたします。

## ホームページで子どもたちの様子をご覧ください!

メニュー欄「わくらっ子のようす」からご覧いただけます!



クラブ活動楽しかった  
投稿日時: 07/17 wakure

わくらっ子のようす  
わくらっ子のようす  
全ての記事 - 10件 -  
1年生と6年生の交流会  
投稿日時: 07/28 wakure

本年度2回目のクラブ活動を行いました。大正琴クラブと太鼓クラブは、地域の先生に教えていただきました。大正琴では、指使いを教えていただき「ミッキーマウスマーチ」を演奏しました。太鼓では、先生の打つ小パイに合わせて大パイの打ち込みを行いました。その他、軽スポーツ・クッキング・卓球・バトミントンのクラブも楽しく活動しました。

1年生と6年生が表題と白題に分かれて、6年生企画による交流会を行いました。「花いちもんめ」や「だまさんが転んだ」、「転がしドッジボール」などを楽しみました。この交流会を通して6年生はリーダーとしての気持ち一段と高まるともに、昼休みに1年生を遊びに誘う姿も多く見られるようになりました。

1年生も学校生活に慣れ、昼休み運動場では、1年生と6年生と一緒に仲良く遊ぶ姿が多く見られるようになりました。6年生が運動場に出るのを待っている1年生もいます。今後は、代表委員会がたてわり遊びを計画しています。昼休みがますます楽しみになりますね。

## 校舎裏「のり面」と校舎前樹木が11年ぶりにきれいになりました!

和倉地区・奥原地区町会のみなさん、PTA 会員のみなさん、消防団のみなさんのご協力をいただき校舎裏「のり面」と校舎前樹木が 11 年ぶりにきれいになりました。とても暑い中、長時間の作業にご協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。



## 送迎の際の車の乗り入れにご協力いただきまして誠にありがとうございます!

児童玄関前への車の乗り入れをご遠慮いただいております。子どもたちは安全に、そして安心して玄関から運動場へ遊びに出ることができております。引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

Let's call.オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

\*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

